

DOI: 10.23857/dc.v5i3.966

## **EDITORIAL**

La educación centrada desde la investigación, es la tendencia que permite a los estudiantes tener el protagonismo del proceso educativo. Mediante la constante indagación filosófica, se preguntan sobre el devenir de las cosas, hacia donde transitamos, cómo debemos transitar, siendo la investigación científica – académica desde sus múltiples contextos paradigmáticos, la responsable de encontrar las respuestas.

Así se forma al investigador para la vida ciudadana desde la educación, se genera la cultura investigativa de investigar para conocer y transformar, trascendiendo la tradición de investigar solo para el cumplimiento de actividades curriculares o de grado. En el dominio de la ciencia, los investigadores tienen la puerta abierta para socializar sus investigaciones, siendo este el punto culmen de la investigación, por cuanto se cumple con el proverbio que para que una investigación exista, debe ser publicado.

Dr. Julio Juvenal Aldana Zavala  
Universidad Nacional Francisco de Miranda  
Red de Investigación Koinonía  
Venezuela